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６年生は陽喜さんの指揮で！

感動！「６年生を送る会」

３日（金）、「６年生を送る会」が開かれま
した。企画、進行は５年生です。ゲームや各
学年の発表などが行われ、みんなで、とても
楽しく心温まる１時間を過ごしました。

最後の感想発表では、24人も前に出て発表
しました（びっくりです！）。６年生の５人も参加し、
在校生のみんなに感謝の気持ちを伝えていま
した。本当に良い会になりました。

４年生 ジャンボリミッキー！

１年生 演奏とパフォーマンス ２年生 演奏やダンス

３年生 顔写真を使って

５年生 6年生あるある 陽喜さんの退場

凛音さんの退場 美桜さんの退場

優真さんの退場 李央さんの退場

◇大仙ふるさと博士
上級博士 ３年 佐藤 瑛斗

４年 伊藤 悠莉

バトンがわたされました

６日（月）、「児童
会引き継ぎの会」が
行われました。
まず、各学年目標

についての振り返り
が発表されました。
続いて、委員会活動
についての振り返り

が発表され、質疑応答の時間が設けられまし
た。質疑応答では、来年度に向けた要望など
がたくさん出されました。そして、最後に委
員会毎に引き継ぎが行われました。本校には
五つの委員会がありますが、５人の６年生が、
それぞれ委員長として今年一年頑張ってくれ
ました。その委員長さんから、各委員会の５
年生の代表に委員会のファイルが手渡されま
した。６年生は一つ肩の荷が下り、ホッとし
たようでした。一方の５年生は重要な仕事を
任され、最上級生になるという自覚が芽生え
たように見えました。
６年生の皆さん、一年間ご苦労様でした。

バトンを受け取った５年生の皆さん、バトン
を落とすこと無く、コースをそれることなく、
確実に次のランナーに渡せるように頑張って
くださいね。期待しています！

感染症対策の継続を！

コロナの新規感染者数は下げ止まりの状態
が続いており、まだまだ注意が必要です。
インフルエンザも落ち着いたとは言えませ

ん。見聞きした事例からは、感染拡大のスピ
ードが速く、一気に広がる感じを受けます。
まだまだ自分たちに出来る感染症対策を続

けていく必要がありそうですね。

〈活躍紹介〉 すばらしい！

卒業式当日の駐車について

裏面に、16日の駐車の仕方について載せ
ております。ご協力お願いいたします。

委員会ファイルを手渡しました


